
Sitzungsprotokoll der Fachschaftsratsabteilung

Mathematik und Informatik vom 24.08.2021

24. August 2021

Anwesende: Kevin Schäfers, Paula Denk, Stephan Oltmanns, Sranya Gehr-
mann, Sophie Haake, Jan-Niklas Felbeck, Florian Schroers, Miguel Gruse, Den-
nis Halbach

Protokoll: Dennis Halbach

Gäste:

Abstimmungsmuster: Pro/Contra/Enthaltung
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TOP 0: Regularia

Die Sitzung wird um 18:19 Uhr eröffnet.

• Es wurde form- und fristgerecht eingeladen und es liegt Beschlussfähigkeit
vor.

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 27.07.2021

• Das Protokoll vom 27.7.2021 wird mit zwei Änderungen in Top 4 (Finan-
zen) angenommen (8/0/1):
Statt ’Jutebeutel (250 Euro, schwarz/grün)’ jetzt ’Jutebeutel (250 Stück,
schwarz/grün)’.
Außerdem wird die Zeile ’19:27 Uhr Stephan verlässt die Sitzung.’ hinter
Top 4 verschoben.

TOP 2: Berichte

FSR:

• Die Physik-Fachschaft überlegt, Überschüsse für Merchandise im Rahmen
der Erstiwoche & für Vorträge auszugeben.

• Physik möchten Kneipentour & Uni-Rally für höhere Semester, die die
Uni noch nicht gesehen haben, vor der Ersti-Woche durchführen.

AStA:

• Alle 2 Wochen gibt es eine Sitzung, wo die Ersti-Woche geplant wird.

TOP 3: Nachbesprechung Grillabend

• Grillhütte auf der Hardt ist selbst bei Gewitter trocken, da überdacht und
groß genug.

• Beim Vegetarischen ist recht viel übrig geblieben, da zu viel eingeplant
gewesen ist.

• Für nächstes Mal: Spülschüssel mitnehmen, um den Rost sauberzumachen.

• Von den Getränken sind ca. 2 Kisten Softgetränken und sehr wahrschein-
lich 1 Kiste Bier übrig. Stephan bringt es in die Fachschaft. Die Getränke
können in der O-Woche genutzt werden.

• Geschenke für ehemalige Fachschaftler: Jeder zahlt so viel, wie er möchte
(z.B. 10 Euro), den Rest zahlt die Fachschaft. Damit es aufgeht, sind ca.
12 Euro/Person notwendig. Sophie & Sranya kümmern sich darum.

• Kühlbox beim nächsten Mal beschriften, damit jeder weiß, dass er sie
benutzen kann.
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TOP 4: Neuwahl der halben Fachschaftsdoppel-
spitze

• Paula ist heute als Vorsitz zurückgetreten und sehr bald nicht mehr in der
Fachschaft.

• Sophie bietet sich als Ersatz an und wird gewählt (8/0/1).

19:11 Uhr - Florian Schroers verlässt die Sitzung.

TOP 5: Planung O-Woche

• 11.10. – 15.10.2021

• Kevin möchte ein Planungsteam mit ca. 4 Personen bilden. Dieses kümmert
sich um die Ersti-Woche bzw. um die Angebote für die höheren Semester
vor der Ersti-Woche. Sranya & Sophie melden sich dafür. Titus bietet sich
per Whatsapp ebenfalls an.

• Überlegung für die Begrüßungsveranstaltung: 3 Leute machen jeweils einen
der beiden Vorträge, 3 Leute sind im Q & A-Bereich. Es gibt also einen
Vortrag für Mathe-Informatik sowie einen für alle anderen Studiengänge.
Dann braucht man insgesamt 10 Leute dafür.

• Hygienekonzept für Uniführung und andere Veranstaltungen wird aufge-
stellt. Tabelle zur Rückverfolgung wird von Dennis erstellt und in die
Dropbox→Vorlagen hochgeladen.

• Studiengangsspezifische Vorträge müssen verteilt werden:

– Sonderpädagogik: Sophie

– Elemente der Mathematik: Sophie

– KombiBA Mathe: ?

– KombiBA Info: Florian(?)

– Applied Science: Jan-Niklas

– Grundlagen der Mathematik: ?

– Grundschullehramt: ?

– Bachelor Mathematik: Stephan

– Bachelor Informatik: Marcel(?)

– Bachelor Wirtschaftsmathematik: Vincent(?)
Ohne Vortrag, nur Aktualisierung:

– Informatik-Master: Dennis

– (Techno-)Mathe-Master: Dennis

– Wirtschaftsmathe-Master: Dennis

– CSiS: Dennis klärt, ob Physik-Fachschaft sich kümmert.
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• Folie zum voraussichtlichen Ablauf des Corona-Semesters hinzufügen, da-
bei FAQ-Seite der Uni verlinken. Wer die Latex-Folie erstellt hat, kann sie
mit allen anderen teilen; spart den Aufwand für den Rest.

• Sprechstunden sollen in Person angeboten werden, je 2 Fachschaftler gleich-
zeitig.

• Mathe-Werkstatt & die beiden Seminarräume daneben müssen gebucht
werden. Nach Möglichkeit für die gesamte Woche. Paula kümmert sich.

• Präsenzveranstaltungen:

– Uni-Führungen in Kleingruppen. Wer möchte sich überlegen, wie das
konkret aussehen kann? Martin.

– Im Anschluss an Uni-Führung: Kennenlernrunden. Wer möchte dafür
fairtrade-Kaffee, laktosefreie (Bio-)Milch, Zucker & Kekse einkaufen?
Florian(?)

– Stadttour: Miguel plant & bietet eine kurze Stadttour durch Elberfeld
für die Erstis an, die neu in Wuppertal sind. Ggf. zu Fuß von Uni zum
Bahnhof, City-Arkaden, Luisenviertel, dann mit der Schwebebahn
zurück zum Hbf.

– Outdoor-Spiele: Titus wird gefragt, ob er hier etwas anbieten möchte.

– Kneipentour: Momentan ist ein 3G-Nachweis notwendig. Ob eine
Kneipentour realisierbar ist, ist fraglich. Gespräche mit den Knei-
penbetreibern wären hilfreich. Ggf. Anmeldung über moodle, um die
Personenzahl pro Kneipe planen zu können. Brauhaus mieten?

– Pubquiz: Dennis & Cici(?) planen & führen das durch. Online bietet
sich eher an, um mehr als ca. 15 Leuten die Teilnahme zu ermöglichen.
Anmeldung bei Offlineveranstaltung via moodle. Preise: Tassen sind
möglich, entweder Fachschaftstassen(→ bestellen) oder aus dem Uni-
Shop. Ggf. auch Werbung über andere Fachschaften → Einteilung in
Gruppen je nach Studiengang, den die Studis bei Zoom im Namen
angeben könnten.

– Freitagabend die O-Woche mit einem fachschaftsinternen1 Spieleabend
& Entspannung ausklingen lassen. Z.B. ab 17/18 Uhr.

TOP 6: Erstitüten

• Pearson bietet an: Textmarker, Handdesinfektion,... Sranya schreibt Mail.

• Collegeblock → z.B. beim AStA-Shop kaufen

• Noch in der Fachschaft vorhanden: 2 Kisten Samentütchen.

TOP 7: Sonstiges

Keine weiteren Themen.

1Per Definition also mit Friedemann.
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TOP 8: Termine

• AStA: Alle 2 Wochen findet ein Planungstreffen für die O-Woche statt,
bei dem Dennis dabei ist.

• Kevin schließt die Sitzung um 21 : 00.
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